
 １番　田　中　保　光　議員  ４番　柴　山　恭　子　議員

 １．１期４年間を振り返って  １．経済の活性化について

  (1) マニフェスト及び課題の取り組み結果について 　(1) 道路沿線の賑わいについて　

　(2) 水素ステーションについて

 ２．農地の集積集約活動について

　(1) 農地バンク　

 ３．就学援助の手続きについて

 ４．ピーポート使用について

 ２番　冨　田　栄　一　議員 　(1) 例外は認められないのか　

 １．日本一のふるさと政策のビジョンは、どこまで

 　　できあがったのか

　(1) 教育政策・朝倉のモデル校について　

  　①学校づくりは市全体で取り組むべきではないか

  　②小中一貫教育の目指すモデル校は  ５番　中　島　秀　樹　議員

  　③都市圏学校との交流政策は

　(2) 歴史から学ぶ政策について  １．スイゼンジノリの保護について

  　①官兵衛政策はあるのか   (1) 長期的な対策を考えるべきである

  　②歴史を訪れる道・高木黒川と三連水車の道・小 　　　市長のビジョンを問う

　　　石原川ダム整備による道整備で変わること   (2) 支援事業の進捗はどうなっているのか

  　③福岡市と朝倉市とのご縁   (3) 市役所内の体制はどうなるのか

　(3) 人口減・高齢化のなかでの安全安心政策につい  ２．朝倉市の直売所について

　　　て   (1) 競争力ある施設にするためにはどうすればよい

　(4) ＴＰＰなどグローバル化のなかでの産業政策に 　　　のか

　　　ついて  ３．市役所の建て替えについて

  (1) タイムスケジュールはどうなるのか

～　　昼　　食　　～

 ３番　平　田　悌　子　議員

 １．男女共同参画のまちづくりについて

　(1) 推進に対する２４年度分の調査結果と課題につ　

　　　いて問う

　(2) 地域の役職、審議会などへの女性の参画率向上

　　　への努力はなされているか

　(3) クオータ制の導入はできないか

 ２．朝倉市における通級指導教室の位置づけについ

 　　て

　(1) 現状と今後を問う　

 ３．「木の学校」建設について

　(1) 教育目標と環境整備について

　(2) どのような校舎で子どもを育てるのか
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



 １番　大　庭　きみ子　議員

 １．教育行政

  (1) 不登校、学校に行きづらい子どもへの対応につ

　　　いて

  　①実態や原因・要因について

  　②セクシュアル・マイノリティの子ども達への対

　　　応

  　③子どもの人権を守る取り組みについて

　(2) 土曜授業について

　(3) 教職員の超過勤務削減について

 ２．地域活性化対策

  (1) 朝倉農業高校跡地活用について

 ２番　鹿　毛　哲　也　議員

 １．合併特例債及び市債について

　(1) 合併特例債について　

  (2) 市債の状況と今後の見通し等について

 ２．国民健康保険医療費について

　(1) 医療費の抑制について　

 ３．メガソーラーなどの建設を規制する条例につい

 　　て

　(1) 条例を制定できないか

～　　昼　　食　　～

 ３番　村　上　百合子　議員

 １．スイゼンジノリの生育対策について

　(1) 生物多様性アドバイザーからの指導・提案につ　

　　　いて市はどう対応されるのか

　(2) 今後もアドバイザーとの連携は進められるのか

 ２．子育て世帯臨時特例給付金について

　(1) 臨時特例給付金の市の対応策について　

 ３．観光行政について

　(1) 朝倉市の歴史を探る観光人口増の取り組みにつ

　　　いて
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